
Acta de la reunión de la Comisión de Espacio Público 

 

A  los diecisiete días del mes de agosto de 2022, por sistema zoom, siendo las 18 hs se reúnen 
los miembros de la Comisión Sras. Magdalena Silveyra y Ofelia Manzi y Sr. Nilo Díaz.  Ausente 
con aviso Sras. Mora Aráuz y Ana Bas y Sr. Miguel Peláez.  

 El Sr. Diaz informa de los informes solicitados al Sr. Giménez Faría, a propósito de la 
ampliación de la información relativa al tipo de árboles que se están plantando. Se nos ha 
indicado que el objetivo de arbolado es no dejar plantearas vacías y realizar un relevamiento 
integral de las calles para responder a nuestra inquietud.  

 En el transcurso de la reunión se envía un mensaje al Sr. Giménez Faría para dejar 
constancia de la existencia de árboles afectados por plantas parásitas en la cuadra de la calle 
Uriburu correspondiente al 1000. Nos responden que se revisarán esos ejemplares.  

 La Sra. Silveyra incia que existe un tramo sobre la Av. Las Heras entre esta y la calle 
Peña en la que la bicisenda está totalmente rota (acompaña con testimonio fotográfico), se 
realizará el correspondiente reclamo. También se indica que en Las Heras entre Rodríguez 
Peña y Montevideo, la vereda está rota desde hace bastante tiempo y no hay indicación de 
qué empresa la rompió, se enviará un reclamo por mail a Mariana Ranieri.  

 Otro asunto es el referido a que en la página de internet de la Comuna figura un mail 
para reclamos que no existe. Si hay gente interesada en participar en las reuniones de Consejo 
Consultivo o de enterarse cuándo y a qué hora se reúnen las Comisiones,  no tiene como 
comunicarse. Se solicitará la implementación de un mail con respuesta automática.  

 Siendo las 19 se levanta la sesión. 


